



León, 3 de abril de 2013

El PSOE denuncia el mal estado de las áreas infantiles de juego y de los parques

- **Algunas zonas para niños incumplen todas las normas de seguridad e higiene**
- **El Grupo Socialista recuerda el alcalde su promesa de ampliar y mejorar las áreas de juegos y ejercicios**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia el deterioro y mal estado general que presentan muchas de las áreas de juego infantiles y de los parques de la ciudad de León, derivados de un total abandono por parte del equipo de Gobierno.

Muchos de los parques infantiles incumplen toda la normativa de seguridad e higiene –destacan los ediles socialistas- por lo que es urgente y necesaria una revisión total y reparación de las áreas para evitar posibles accidentes.

Los ediles socialistas subrayan que al mal estado general de las calles de la ciudad se une el deterioro específico de las áreas de juego que no han sido revisadas en los dos años de este equipo de gobierno. “No se explicaría de otro modo que el concejal manifieste que el estado de la ciudad es óptimo cuando cualquiera puede ver que hay desperfectos importantísimos en las losetas, los elementos de juegos y, por supuesto, las áreas verdes que rodean las zonas de juego. El concejal responsable de los parques o está ciego o no quiere ver”, indican los ediles socialistas.

Desde el Grupo Socialista recordamos al alcalde Emilio Gutiérrez que aunque ha olvidado todo el programa electoral con el que se presentó a las elecciones no



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



hace aún dos años incluía un apartado específico para los parques infantiles que, decía, iba a ampliar. Habrá, aseguraba el alcalde, “más espacio para los más pequeños. Renovación y mantenimiento de los parques infantiles y colocación de suelo amortiguante”, especificaba y, como en todo en su programa electoral, se ha convertido en una mentira más como pueden comprobar todos los niños y niñas y por supuesto sus familias nada más se acercan a cualquier área de recreo de la ciudad.

El alcalde mencionaba en su programa electoral hasta cuatro veces los parques anunciado la ampliación de las áreas deportivas y biosaludables, y la mejora de la iluminación. “Todo promesas incumplidas y engaños a los leoneses”, indican los ediles.

El abandono de los parques infantiles afecta a toda la ciudad y no sólo se limita a los barrios, explican los concejales que señalan como muestra el estado en que se encuentra el parque de San Claudio, un área nueva en la que no se ha reparado el tartán donde se ubican los juegos que ha prácticamente desaparecido de todo el suelo. No obstante, deficiencias como problemas de anclajes de los juegos, oxidación o pintadas presentan prácticamente todos los espacios lúdicos, recalcan los concejales socialistas.

El PSOE recuerda que la seguridad en los parques infantiles es una responsabilidad municipal y alerta además de un informe de oficio que realizó el Procurador del Común en el que exhortaba a las instituciones a realizar una revisión completa de estas instalaciones que, puntuizaba, presentan múltiples deficiencias e incumplen las normas UNE, “muy concretas y útiles”.